



発行所
岐阜農林高等学校同窓会
TEL <058> 324-1145
http://www.gino-douso.org/

同窓必読の
親しい便り。
農林の指針
一人でも多く
見まじよう。
(希望者は事務局まで)

購読料 年3回発行(郵税共)
一部 年1,000円

印刷所
岐阜文芸社

岐阜県立岐阜農林高校ご卒業おめでとう

岐阜県立岐阜農林高等学校 同窓会会長

村橋 元



平成十九年度卒業の皆様、おめでとございます。

我が母校は明治三十三年に開校して一〇七年の歴史を誇り、永きにわたり一貫して「不撓不屈」の教育精神のもとに農業教育を実践して来ました。諸君も我が母校での三年間に多くを学び、農業クラブ大会では多くの優秀賞を受賞しました。特筆すべきは第三十一回全国総合文化祭で演劇部の皆様が

演じた「蝶々モウと暮らした五日」が日本一となり文部科学大臣賞を受賞されました。この劇は農業を通じて人間形成の大切さ、社会人としてのチームワークの大切さ、農業の社会に貢献する大切さを見事に表現しています。福沢諭吉の「学問のすすめ」第一〇編にも、「明日に希望が持てる生き方を」と題して、「若いうちには易きについてはならない、若いうちに目標を高いところに置き、苦勞も勉學も邁進すべきで、困難をさけて、安易な方向を選んでほらない」と書かれています。一方、昨年を表す言葉として「偽」が選ばれたように最近の世の中は大変厳しい時代です。多く

の痛ましい事件や偽装問題、特に食品の偽装や安全については我々農業や食品に対して学んだものは、心が痛むものです。この様な多くの偽装問題が起こった背景には、社会の多くの部門で安易な方向を向いていた結果ではないでしょうか。福沢諭吉が申したように、困難な方から解決していく姿勢があれば、「偽」という問題は起こらなかつたことでしょう。これから社会に羽ばたく若い諸君はそのエネルギーで困難を克服して素晴らしい社会の一員として活躍して頂きたいものです。本日見事に、我が母校岐阜農林高校を卒業された諸君は、母校で学んだ不撓不屈の精神を生涯の座右の銘として大きく成長して、社会に羽ばたかれることを望むものであります。

県下唯一のメーカー
農用ポリ手レインウェア
東海ポリエチ工業所
代表取締役社長 松野 守男

岐阜県羽島郡岐南町野中
☎ <058> 246-1313
名古屋営業所
名古屋市西区前の川町四丁目
☎ <052> 521-9296

社長 大野 繁俊
(昭和10年農卒)

総合建設業
株式会社 松野組

代表取締役社長
松野 守男

本社
岐阜県瑞穂市徳積
☎ (058) 327-3200(代)
岐阜営業所
岐阜市矢島町1丁目42番地
☎ (058) 266-1386番
山県営業所
岐阜県山県市西深瀬
☎ (0581) 22-2420番
東濃営業所
岐阜県美濃市見市広見
☎ (05746) 2-8811番

土木舗装一式請負

郡上 郡上舗道株式会社

代表取締役
高橋 勇
(昭和30年農卒)

本社
岐阜県郡上市大和町剣37の2
電話 <057588> 3163
3330
郵便番号 501-4612
北方営業所
岐阜県本巣市三橋712-1
電話 <058> 324-1818
324-7733
美濃加茂営業所
岐阜県美濃加茂市太田町字境松
電話 <05742> 5-8486

土木・衛生・設備・給排水・衛生・設備・給排水
工事・産業・衛生・設備・給排水
設置・中衛・浄化
リ

設計・施工

中衛工業株式会社

代表取締役
関谷 秋夫
(昭和25年卒)

岐阜支店
岐阜市徹明通6丁目一番地
☎ <058> 251-6161
本社
名古屋市南区鶴里町3丁目11番地
☎ <052> 811-8111

NATURAL & HONESTY
岐阜パールライズ株式会社

各務原市各務山の前町2-351-2 〒509-0105
TEL 0583-70-7361 FAX 0583-70-7364
http://www.gifupearl.co.jp

明日をかたちづくる

丸栄コンクリート工業株式会社

本社
〒五〇一六二九三
岐阜県羽島市福寿町間島一五一八
TEL (〇五八) 三九三〇七〇〇

創立記念事業

平成十九年十月一日、瑞穂市別府の市総合センターで開かれ、中村文昭氏の講演と第三十一回全国総合文化祭で全国一位となった演劇部の作品の上演が行われました。

講演

中村文昭氏は、「クロフネカンパニー」の代表取締役社長で、「お金でなく、人の縁でうまく生きる!」「出会いを生かせば、フワッと道は開ける!」などの著



「出会いを生かせば道は開ける」の演題で、東京での行商から学んだ話や、独立してからいろいろな方との縁でたどり着いて現在に至る話をユーモアを交えながら聴衆を

が必要だとし、屁理屈は言わず素直になること。その為には、信頼している人には0.2秒で返事をすること。頼まれ事は試され事だから、「僕の仕事はあなたの予測を上回る」という気持ちで精一杯取り組むこと。出来ない理由ばかり考えていないで、未来への夢を語る。今できることはすぐにやること。決して「そのうちやるさ」と先のばしはしないこと。を具体例を交えながら分かり易く紹介されました。

演劇部の上演は、「蝶(しつぷ)〜モウと暮らした50日〜」で、本校動物科学科をモデルに、牛の飼育を通して命の大切さを訴える内容で全校生徒に初めて紹介されました。この事業は学校の行事として位置づけて開催され、改めて農業高校の素晴らしさを再度認識することができた。

演劇

この後、昭和三十九年農業科卒で、現在中京大学体育学部教授、剣道部部長、剣道範士八段の林邦夫氏の講演が、岐農剣道部で学び得たもの、競争から創造への剣道体験論と題して行われました。

平成十九年度 同窓会総会の報告

本校の同窓会総会は、例年十月一日の創立記念日に近い第一土曜日に開催されました。会場は昨年同様グランヴェール岐山で開催されました。

総会に先立ち役員会が開催され総会の議案が承認されました。総会ではまず、物故者に対して黙祷を捧げた後、村橋元同窓会長挨拶、安藤徳善学校長挨拶、平成十八年度事業報告、会計決算報告、監査報告、平成十九年度会計予算案について審議され承認されました。また、今年度から報奨金に関して規約改正され、この席上で会長から演劇部に報奨金が授与されました。

この後、昭和三十九年農業科卒で、現在中京大学体育学部教授、剣道部部長、剣道範士八段の林邦夫氏の講演が、岐農剣道部で学び得たもの、競争から創造への剣道体験論と題して行われました。



岐農時代の恩師の先生の話や生活を、懐かしい写真等を交えて話されました。そして最後に、良き先生、先輩、同僚、後輩



に巡り会えたこと。厳しい稽古から厳汗悟道の精神。基本稽古の徹底が応用技術に繋がること。競争の中で工夫・考える力を学ぶこと。生活の中で瞬時の直感と対応。共創と創造を力説されました。「勝つ事」から「成る事」へ「競争の剣道」から「自己実現の剣道」へ

先生の剣道一筋から得られた教訓は、非常に心にしみる内容でした。その後、午後三時三十分より昭和六十年と平成十七年の卒業生が世話人となり懇親会が行われました。参加者は総勢四百四十名あまり、今後

もより多くの参加者で会が開かれることを願います。

活躍する同窓生

岐農時代の思い出

川瀬健一(昭二十五林卒)

私が岐農に入学したのは、昭和二十一年四月、敗戦の翌年、世の中は混沌とした時代です。五十八年前を思い出ししペンをとります。良く学び、良く働くこと!

当時の校長山田光之助先生が入学時に述べられた訓示の一節です。新憲法発布後、憲法の講義をされたことも記憶に残っております。岐農存亡の折、米軍の軍政官カスタフソン氏とやりあった話は語り草として岐農の歴史に残るでしょう。

入学当初、体育の先生が欠員だったせい、林科生もみっちり農作業に忙しかつたことが印象にあり、当時の土責野村屋井(現本巣市)の開墾地で、収穫したサツマイモを、大八車に積んで学校まで運んだり、農繁期の実習など、農場との係わりが多かったと思います。食糧不足の時代に、非農家だったわが家は、岐農農場の産物で、食を助け

祝 旭日双光章



郷

馨

氏 (74)

(昭和27年林業卒)

〈畜産業振興功労〉
県養蜂組合連合会会長

祝 瑞宝双光章



岡部 貞美 氏 (71)

(昭和30年農土卒)

〈法務行政事務功労〉
元名古屋法務局民事行政部長

祝 秩父宮章



堀

次郎 氏 (65)

(昭和36年農卒)

岐阜陸上競技協会 副理事長



女子生徒

られたものです。二十二年には、愛知県蒲郡の岐阜県製塩場に、塩作りの実習に出掛けました。まさに勤労奉仕の時代が続いたのです。二十日間の日程で、徹夜して塩釜たきを交替で実行したことなど記憶にあります。

松田の演習林と金華山実習その頃、演習林は、根尾村松田にありました。松田の井上乙次郎宅の二階が合宿所となっており、春の植付、夏の下刈に毎年出掛けました。卒業時のアルバムには「今日も力ボチャで日がくれる」とありますが、夏の炎天下の下刈の後、堰堤で泳いだりしたことも楽しい思い出です。神海の県苗圃の草取りにも行きました。帰りに根尾川で泳いだこともあり、それなりに自然と接し、伸々とした時代です。

三年の時は、岐阜の金華山で、測樹の実習などを体験しました。巣箱を作って、樹にかけに出掛けたこともあります。岐阜公園噴水前の記念写真が印象にあります。

総合制・学区制で北方高校に変革は、普通科増設と学区制の実施によって校名も北方高等学校と変わりスタートしました。小学校を卒業して本業高校に行った同級生も殆んど同じ学び舎で一緒になつたのです。

を卒業して本業高校に行つた同級生も殆んど同じ学び舎で一緒になつたのです。



女子生徒

を受け入れるため、急遽女性トイレの増設をしたほどでした。この年の前期私は生徒会長を体験しました。生徒会の運営で何かと気苦労が多かつたことを覚えています。

当時のクラブ活動は、戦後の事であり、柔剣道などは禁止されて、野球・庭球・陸上・相撲・卓球・拳闘等、文化系は、書道・その他色々あつたようです。相撲部が強かつた記憶していますが、今年いただいた年賀状に当時を思い出す一文があつたので紹介します。「昭和二十四年の東京国体に岐阜県高校相撲チームの一員として参加した」

関谷秋夫氏（中衛工業株式会社 会長・二五普卒）

一昨年恩師清水久先生を囲む同級会が郡上市積翠園で開催され、旧交を温める機会がありました。すでに喜寿を迎える年齢となり、鬼籍に入った同級生も十一人となりました。淋しく思います。戦後の激動期を岐阜高に学び、それから数十年生きてこられたことに感謝し、毎日を前向きに過ごしております。

同窓会だより

三十四年林科卒業クラス会開催さる九月八、九日の二日間、私たち昭和三十四年林業科卒のクラス会を、当時の名鉄揖斐線通学者の受け持ちで池田温泉にて開催した。当日は懇親会に先立ち、午後二時から本校の坂井先生のご案内で校内見学を実施した。

我々が在籍した頃は、木造二階建て校舎や同じく木造の体育館が並び、中央には東西に掘った池の南側には水田が大きく広がり、のどかな農学校の風情を醸していたと記憶している。

ほぼ五十年ぶりの学校訪問であり、学内で当時の面影を探すのに苦労をした。特に驚いたのは女子生徒が六割ほどを占めること、また近代化された校舎や農場の諸施設、行き交う学生諸君の礼儀正しさ明るさなど本校の素晴らしさを実感出来た。

池田温泉での懇親会は、七名の物故者の冥福を祈りつつ、本日に盛り上がり時の経つのを忘れ語り合った。

二日目は、ダムに沈む村として有名になつた旧徳山村出身の根尾君が、徳山ダムについて、当時の村の暮らしや移転する村人の気持ちなどを話してくれた。すでに完成しているロックフィル式ダムの堤体の中央部分では、水資源の担当者からのダムの概要説明に耳を

傾けた。大きいとは聞いていたが、下流側の石張りの法面の広さや上流側にはすでに六割ほど湛水しているダム湖を見ながら、この風景の美しさと共にここに暮らした人たちの移転に伴う寂しさと苦しさ、下流市町村民の受ける恩恵に思いを馳せながら帰途についた。今回のクラス会は、古く懐かしい青春時代の情景と重ねながら、新しい現実の風景を目的の当たりにする二日間で大変意義深いものであつた。



昭和34年岐阜県林業科卒業クラス会

農業クラブ

全国大会の結果 十月二十四日(水)・二十五日(木)に広島県にて開催されました。本校からは、意見発表会・農業鑑定競技会・平板測量競技会・クラブ員代表者会議の種目に、計13名が参加しました。

*意見発表会
区分「食料」
優秀賞
「17歳の経営者」
2H奥村 竜太

*平板測量競技会

農業鑑定競技会に出場した三年動物科学科 岩佐肇君は、三年連続出場の大快挙です。また、二年時には最優秀賞(日本一)を受賞するなど、その努力する姿は、見習うべきものが多々あります。後輩のみなさん、是非頑張ってください。では、岩佐君の感想を紹介します。



- 優秀賞 3E 池田 明子
- 3E 井深 安貴
- 3E 岩崎 理奈
- 3E 堀口 敦史
- *農業鑑定競技会
- 「園芸の部」
優秀賞 3H 林 愛望
- 「畜産の部」
優秀賞 3A 岩佐 肇
- 「林業の部」
優秀賞 3N 石田 達亮
- 「農業土木の部」
優秀賞 3E 松本 恵一
- 「食品科学の部」
優秀賞 2F 松井 貴之
- 優秀賞 3F 酒井満理子

全国大会に出場して

動物科学科 三年 岩佐 肇



最後の全国大会でしたが、優秀賞という結果を残すことができました。農鑑

に取り組んできた三年間、本当に

私に三年間農鑑を続けてこれられたのは、農鑑が楽しかったからだと思います。自分の知識を深めるために様々な努力をしました。その経験が、とても刺激的でした。

農鑑では実物を見てみると有利です。しかし資料展示室には置いていない物がありました。そこで私は学校中を捜し回り、必要な物を見つけ出し、資料室に持ち帰りました。それができない物は写真に収めました。

また、範囲にある野菜や牧草類を育ててみました。初めての事で戸惑いましたが、慣れると楽しくなりました。農鑑資料園はどんどん拡大していききました。

一番の大仕事は一年生の春休みに行ったファイル作りです。動物科学科には農鑑の教科書があるのですが、それを大改訂しました。五百近くの全ての項目について説明文を考え直し、より詳しく、分かりやすくするように工夫しました。写真も全項目撮り集めました。今までの人生で一番熱中してました。

農鑑の勉強では、大半の人は校内大会の前に資料室に来て資料を覚えて終わりだと思います。それ

では何も楽しくありません。農鑑は興味のある人には限りなく魅力的です。その魅力にひかれ三年間どつぶり農鑑にひたれば、必ず貴重な財産を得ることが出来ます。そんな後輩が出てくることを期待しています。

これらの数々の体験は、先生方のご協力なしでは存在しませんでした。勉強のために地域の牛舎を連れて回っていたり、スパーで肉について熱く語っていたことは、一生消えない大切な思い出です。今まで三年間、本当にありがとうございました。

校歌・校章・制服の移り変わり

今回、編集部として、岐阜農林高校の歴史を振り返る企画として、校歌・校章・制服の移り変わりについて紹介します。まず第一段として、校歌の紹介です。

本校の校歌は創立十五年を迎えた大正四年に初めて制定されました。作詞は、岐阜農林高校と記され、作曲は伊藤栄治氏と記されています。

- 一、良樹栄ゆる飛驒の山 嘉穀は実る美濃の原
- 二、天恵の美地是ぞわが郷 出でては圃場に鋤を執り 入りては教室に書を読む 勉めや学べや健児のともよ 暑さ寒さもものならず 雨も嵐もなにかある
- 三、励めや鍛えや御国のために

四、天祖この方皇國の 基礎と定めし農業ぞ 尊し尊し努めざらめや

その後、十二年を経た昭和二年に校歌が改定され、作詞は岐阜農林高校、作曲は大野寛正氏と記されています。

- 一、伊吹根に 風薫り 黄金波 寄せる われ等耕す 豊穰の地
- 二、礎固く 慈に学ぶ 水肥えし 長良川 千古に流れぬし
- 三、われ等承け継ぐ豊穰の地 岐農 岐農 岐農の健児 責任重く 慈に学ぶ 栄光輝くわれ等が母校 慈愛充てる師の懐ろに 拓けよ耕やせ感激に満ちて 岐農 岐農 岐農の健児 飛躍の力秘めて慈に学ぶ

そして、十三年を経て昭和十五年に「夏は来ぬ」の作詞家として全国に知られている歌人 佐々木信綱氏が作詞をし、「春よ来い」や「浜千鳥」の作曲家として知られている弘田龍太郎氏が作曲を手がけ改定された。

- 一、天壤無窮の聖勅を 畏や仰くみ民吾等 国の基の農林の 業につくすと勤しむ等 岐阜農林の誇りをもちて 岐阜農林の誉れを増さん
- 二、質実剛健奉公の

志操を常に堅く保ち 勇み喜び勉劣に 等さん力の限

岐阜農林の誇りをもちて 岐阜農林の誉れを増さん 吾等の校章日と星と 希望の光常に示す 一意専心国の為

共に努めん独立自営 岐阜農林の誇りをもちて 岐阜農林の誉れを増さん

それから、十四年を経た昭和十九年に、作詞 佐々木信綱氏、作曲 弘田龍太郎氏により改定されて、今の校歌が誕生した。

昭和二十九年校歌改定。

作詞、佐々木信綱 作曲、弘田龍太郎 現在の校歌。 一、瑞穂は栄ゆる美濃平野 林相富める飛驒の深山 伊吹おろしに眉あげて 意気もさかんに伸びゆくわれら ああ山川の豊けき国に 岐阜農林の誉れをまささん

二、湧きたつ希望もすこやかに 大地の愛を堅くたもち 常に世紀の峰にたち われら生みだすあらたなる力 ああ創造の誓いも高き 岐阜農林の誉れを増さん

この校歌は五十四年を経た今でも歌い続けられ、これからの本校の歴史とともに卒業生達の脳裏に刻まれていくことでしょう。

(文責 山田 伸)

県産業教育振興会 代表発表

岐阜県産業教育振興会では、例年「生徒の体験発表」をこの総会の時に実施しています。県下の農業科、工業科、商業科、生活産業科、看護科を設置している学校の生徒が応募し、最も優れている生徒が一人選ばれて科を代表して発表します。

今年度は、農業科を代表して本校森林科学科三年齋藤由晃君が「夢」林業」を感じてと題して発表しました。一〇〇名近い県下の産業界、県関係者の前で堂々と「私は、岐阜農林高等学校の森林科学科に入学できて、本当に良かったです」と感情を込めて発表し、参加者の中で最も多くの拍手を頂きました。



会員の動向

- 小林 肇 (大12 農卒) 逝去
- 林 敬吉 (昭15 農卒) 逝去
- 平 敬吉 (昭18年5月) 逝去
- 若山 睦夫 (昭31 農士卒) 逝去
- 平成19年10月23日 逝去
- 馬淵 誠 (昭52 農化卒) 逝去
- 平成20年1月9日 逝去
- 田中千佳子 (昭50 生活卒) 逝去
- 平成19年11月 逝去
- 安藤 忠夫 (昭23 農士卒) 逝去
- 平成19年 逝去

部活動報告

陸上部

岐阜地区高校総体
杉山公宏 走り高跳び 1位
山田・山口・森本・岩井・
野村・森瀬 駅伝 3位
国民体育大会 秋田わか杉国体
山口瑛史 少年B 3000m 出場
岐阜県高校駅伝大会
山口・森瀬・山田・野村・
藤原・森本・岩井 9位
名岐駅伝出場
瑞穂・本巣・北方 駅伝競走大会
高校男子の部 優勝
一般高校女子の部 準優勝
区間賞
山田・山口・野村・森本・藤原

バレーボール部 男子

岐阜地区高校総体 ベスト8
1回戦 本校 2・1山県
2回戦 本校 0・2岐阜
県新人大会岐阜地区予選 出場決定
本校 2・0富田
岐阜県新人大会 ベスト16
1回戦 本校 2・0大垣商業
2回戦 本校 0・2郡上

バレーボール部 女子

岐阜地区高校総体 ベスト8
2回戦 本校 2・0済美
3回戦 本校 0・2岐阜総合
県新人大会岐阜地区予選 出場決定
本校 2・0山県
岐阜県新人大会 ベスト16
1回戦 本校 2・0大垣南
2回戦 本校 0・2益田清風

バスケットボール部 男子

岐阜県総合選手権 4位
1回戦 本校 90・74伍十
準決勝 本校 51・108SWOOPS
3決 本校 66・98中部学院大
岐阜地区高校総体 準優勝
準々決勝本校 112・54清翔
準決勝 本校 84・52岐南工業
決勝 本校 59・70岐阜総合
国民体育大会 秋田わか杉国体
本校より7名が選出
小栗・木村・伊藤・古田・川崎・
今井・滝沢
2回戦 岐阜 66・81神奈川
岐阜県高校選抜大会 準優勝
3回戦 本校 97・70可児工業
4回戦 本校 164・37各務原
準々決勝本校 98・64中津川工
準決勝 本校 97・47岐南工業
決勝 本校 60・87岐阜総合

バスケットボール部 女子

岐阜地区高校総体 ベスト8
1回戦 本校 127・19各務原
2回戦 本校 90・22岐山
3回戦 本校 54・112岐阜女子
岐阜県高校選抜大会 2回戦敗退
2回戦 本校 72・79益田清風

ソフトボール部

中日本予選 3位
2回戦 本校 4・1郡上
準決勝 本校 1・11岐阜女子
県高校新人大会岐阜地区予選 2位
1回戦 本校 7・0済美
決勝 本校 0・7岐阜女子
岐阜地区高校総体 準優勝
1回戦 本校 10・0済美
決勝 本校 0・10岐阜女子
岐阜県高校新人大会 1回戦敗退
1回戦 本校 2・4土岐商

剣道部

岐阜県高等学校剣道大会

2回戦敗退
2回戦 本校 1・2清翔
岐阜地区高校総体
団体 2回戦敗退
1回戦 本校 5・0各務原西
2回戦 本校 0・3岐阜東
個人 藤原聖仁 準優勝
高橋・宇佐美・香田 1回戦敗退
岐阜県高校新人大会
団体 2回戦敗退
1回戦 本校 2・0大垣商業
2回戦 本校 0・1大垣北
個人 藤原聖仁 ベスト16

卓球部

岐阜地区順位決定戦
男子 9位
1回戦 本校 2・3岐阜東
順位決定戦
本校 3・0羽島北
本校 3・1羽島
本校 3・0本巣松陽
女子 9位
1回戦 本校 2・3加納
順位決定戦
本校 3・0羽島北

東海卓球選手権

個人 林真梨奈 2回戦敗退
岐阜県高校新人大会
男子 1回戦敗退
1回戦 本校 2・3不破
女子 1回戦敗退
1回戦 本校 1・3高山西

相撲部

岐阜県相撲選手権大会
個人 池戸勇太 1年の部 3位
長尾元気 1年の部 3位
小塩和也 2年の部 3位
久世みよ子 新相撲 優勝
国民体育大会 秋田わか杉国体
個人 長尾元気

岐阜県代表選手として出場

岐阜県高校新人大会
団体 優勝
個人 長尾元気 優勝
小塩和也 2位

硬式野球部

秋季大会地区予選 県大会出場
本校 7・1各務原西
本校 0・10岐阜城北
本校 6・2岐阜大附
本校 2・9山県
決定戦
本校 1・0岐阜北
秋季高校野球岐阜県大会 1回戦敗退
1回戦 本校 0・4中京

水球部

岐阜県高校新人大会 2位
決勝 本校 4・23大垣東
国体強化選手に選出
深津・服部・江崎
国体強化海外遠征参加(スペイン等)
江崎聖仁

馬術部

東海高等学校馬術大会王座決定戦
飛び越え障害の部
完走 服部未沙
東海高等学校馬術大会新人戦
飛び越え障害の部
3位 馬淵 翔

ソフトテニス部 男子

岐阜地区高校総体 団体優勝
準決勝 本校 2・0羽島北
決勝 本校 2・1県岐阜商
岐阜市民大会
日置・金森 優勝
六ツ名・浅野 優勝
岐阜県高校新人大会 団体準優勝
2回戦 本校 2・1県岐阜商

3回戦 本校 2・0土岐商

準々決勝本校 2・1大垣東
準決勝 本校 2・0美濃加茂
決勝 本校 0・2中京
個人 日置・金森 ベスト16
六ツ名・郷 ベスト16

岐阜地区高校ソフトテニス室内大会

団体3位
浅野・田中 3位
本巣市ソフトテニスインドア
選手権大会
浅野・田中 2位
六ツ名・郷 3位

ソフトテニス部 女子

岐阜地区高校総体 団体3位
1回戦 本校 2・1岐阜総合
2回戦 本校 2・0本巣松陽
3回戦 本校 2・1加納
準々決勝本校 2・0県岐阜商
準決勝 本校 1・2鷺谷
岐阜市民大会
杉山・中田 2位
岐阜県高校新人大会
団体ベスト16
2回戦 本校 3・0加納
3回戦 本校 1・2多治見西
個人 杉山・中田 2回戦敗退
江隈・川瀬 3回戦敗退
本巣市ソフトテニスインドア
選手権大会
杉山・中田 2位
江隈・川瀬 3位

写真部

全国高等学校総合文化祭島根大会
出場 田中美帆
県総合文化祭
優秀賞 鎌倉由歩
奨励賞 市橋あづみ・井川香織
山科香織 ・奥村沙紀
鷺見有香 ・野田あかね

書道部

全日本高等学校書道公募展

特選 野田明里

金賞 大矢真夕

銀賞 神谷都文

銅賞 安藤美貴

林 愛望

今瀬依美

木田千晴

小塩里予

瑞穂市美術展

市長賞 林 愛望

奨励賞 飯田カオル

入選 安藤美貴

木田千晴

小塩里予

水口裕香

県総合文化祭

共同作品の部

優秀賞

岐阜県児童生徒科学作品展

最優秀賞(日本学生科学賞出品)

県総合文化祭

特別賞

A I Tサイエンス大賞

優秀賞

放送部

N H K杯全国高等学校放送コンテスト

テレビドキュメント部門

出場

岐阜県高等学校放送コンテスト新人大会

ビデオメッセーj部門

1位

全国高等学校総合文化祭鳥根大会

ビデオメッセーj部門

出場

演劇部

県総合文化祭

岐阜地区大会

最優秀賞

県総合文化祭

最優秀賞

卒業生の活躍

母校の野鳥紹介

本校の環境は北方町のなかでは数少ない多くの緑に覆われた環境にあり、農場と本館の間にある池には水鳥も時折訪れ、野鳥のオアシスとなっています。そのなかには飛ぶ宝石と呼ばれるカワセミを見ることもできます。美しい羽根は青色を基調に光線によって輝きが変わり、何度見ても飽きない美しさです。平成十九年には池で巣を作り四羽の雛を育て、無事巣立ちました。小魚を餌とするこの野鳥が子育てまで出来る環境があることは、本校の誇りだと思います。



カワセミの巣立ち雛 5月19日にて

母校の銘木紹介

正門を入ると右手前の方に、雄大に茂るクスノキが目飛び込んでくる。(樹齢約110年・樹高21m・目通り径105cm) 前校の加納より昭和七年に移転と同時に移植され学校の伝統と歴史を映し出している。水路改修工事等で衰弱したが、平成十年十月緑の募金支援で、樹勢回復事業を施し、また元気な姿が戻ってきた。



クスノキ科・クスノキ属で常緑広葉樹、暖地に自生するほか、神社などに多い。

編集後記

毎年恒例の世相を漢字一字で示す今年度の漢字に「偽」が選ばれました。食の安心・安全を重視すべき企業で北海道のミートホープから始まり白い恋人達、不二家、赤福、船場吉兆など、まさに偽装が大問題となりました。この背景には大量生産、大量消費、利益優先などが考えられます。同時に社内職場内の信頼関係の欠如が内部告発に繋がったとも言われます。もともと原点に戻り基礎・基本を重視すべきだと痛感します。

アメリカのメジャーリーグで七年連続二〇〇本安打を達成したイチロー選手は、決してバットを放り投げない。スバイク、グラブは試合後必ず自分で手入れする。また、これまで戦線を長期離脱するような怪我や病気をしないことが言われています。これは「物を大切に」「健康に気をつける」まさに基礎・基本だと言えます。今、求められていることは、やはり基本に忠実で、着実な活動だといえます。

掲示板への投稿をよろしくお願ひします。

http://www.gino-douso.org

同窓会ホームページ

この「瑞穂」の記事はホームページでも閲覧できます。

ENDO 森林総合プランナー 株式会社 遠藤造林 代表取締役 遠藤 一美 専務取締役 遠藤 二己 造園部長 遠藤 雅樹

SHOWA クリーンな未来を。 代表取締役 村瀬恒治

Central Rose Nursery 代表取締役 大西 隆

株式会社 後藤孵卵場 ヒナ・資材・鶏卵加工販売 代表取締役 村橋 元

Union 建設コンサルタント 株式会社 ユニオン 代表取締役 村橋 元

(株)安藤コンクリート 代表取締役 安藤 正年